

終業式が行われました

令和5年7月24日（月）、一学期の終業式に先立ち、賞状伝達式と壮行会が行われました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い放送等により実施していたこれら行事も、5類感染症移行に伴い、感染防止に努めつつも「コロナ前」にもどってきています。

賞状伝達式では、大会等で得られた賞状が以下のとおり伝達されました。

陸上競技部	第76回新潟県高等学校総合体育大会 陸上競技大会	女子100m	7位
弓道部	第76回新潟県高等学校総合体育大会 弓道大会	個人男子の部	1位
		個人女子の部	6位
少林寺拳法部	第76回新潟県高等学校総合体育大会 少林寺拳法大会	男子組演武	5位
水泳同好会	第76回新潟県高等学校総合体育大会 水泳競技大会	男子100m背泳ぎ	4位
		男子200m背泳ぎ	4位
囲碁将棋部	第32回新潟県高等学校文化連盟 将棋大会	男子団体戦	3位
		男子個人B級	1位
書道部	第67回毎日全国学生競書展	規定課題の部(毛筆) 北九州文化連盟賞	
		自由課題の部(毛筆) 西部毎日書道会賞	

壮行会では、全国高等学校総合体育大会に出場する弓道部、全国高等学校総合文化祭に出場する箏曲部に対して、校長、生徒会長からそれぞれ激励の言葉がありました。



終業式では、校長による講話ののち、進路指導部長、生徒指導部長からそれぞれ夏休みを迎えるにあたっての心構えや注意事項などについて説明、連絡がありました。

